

Título: Académico USS presentó libro sobre violencia en la Macrozona Sur

En Las Tres Pascualas

Académico USS presentó libro sobre violencia en la Macrozona Sur

El abogado y académico USS Pablo Urquizar presentó su libro "Radiografía de la violencia y el terrorismo en la Macrozona Sur: problemas y desafíos actuales" en una ceremonia desarrollada en el Auditorio Dr. Alexis Lama del Campus Las Tres Pascualas, de la Universidad San Sebastián.

En el texto de Ediciones USS, el excoordinador Nacional de la Macrozona Sur abordó las cifras oficiales para contextualizar la situación; los objetivos, influencias y alcances de las agrupaciones que protagonizan la violencia en este territorio y los desafíos frente al problema.



Enrique Hernández, jefe de la Unidad Penal de la Intendencia Regional del BíoBío; Claudio Concha, vicerrector USS Sede Concepción; y Pablo Urquizar, autor del libro.



Coronel Óscar Sandoval; Diego Lapostol, director Derecho USS Sede Concepción; general César Bobadilla, jefe de Zona de Carabineros BíoBío; y Elisa Mardones, académica de Derecho USS Sede Concepción.



Gonzalo Sanhueza, vicerrector académico adjunto USS Sede Concepción; Fabiola Fuentealba, vicerrectora adjunta de Vinculación con el Medio USS Sede Concepción; Claudio Parra, concejal de Florida; y Bernabé Rivas, vicerrector adjunto de Investigación y Doctorados USS Sede Concepción.



Inés Martens y Fernando Anguita.



Rafael Fuentes, Jorge Cádiz y Fabián Vergara, alumnos de la Escuela de Formación de Carabineros.



Ignacio Guillermo Livy, cónsul de Argentina; y Alex Ruf, cónsul de Suiza.



Fernando Macaya, Isis Letelier y Javiara Audala, estudiantes de Derecho USS.